

El ex-jugador de nuestra Base Abian García ficha por el Cadete de la U.D. Las Palmas

Escrito por presidenteoliron

Martes, 05 de Julio de 2016 21:33 - Actualizado Martes, 05 de Julio de 2016 21:37

Estoy muy contento y a la vez orgulloso, y por partida doble, porque un jugador que empezó a "darle patadas al balón" en el Olirón

cuando era un renacuajo de 5 añitos, donde el balón era casi más grande que él, pero aún así se empeñaba en hacer bicicletas, y

que estuvo con nosotros durante 5 temporadas, dejándonos ya muestras de su calidad como jugador, finalmente decidió que lo que verdaderamente le gustaba era el fútbol 11 "el de cespèd" como dicen ellos. Pues bien unos cuantos años después de eso y recién

estrenado en la categoría Cadete, un grande como es nuestra U.D. Las Palmas se ha fijado en él y acaba de fichar con ellos. Lo de

"partida doble" es porque ese jugador es mi sobrino Abián, al cual le deseo toda la suerte del mundo en esta nueva aventura que

empiezas, que aparte de bonita es muy dura y costosa, pero que a buen seguro sabrás aprovecharla. Suerte mi niño.

El ex-jugador de nuestra Base Abian García ficha por el Cadete de la U.D. Las Palmas

Escrito por presidenteoliron

Martes, 05 de Julio de 2016 21:33 - Actualizado Martes, 05 de Julio de 2016 21:37

